
※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和６年土佐清水市議会定例会３月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間
1 消防について
○消防職員の定数について
○消防力の整備指針
○職員の休暇取得状況
○課題

2 訪問介護について
○介護報酬の引下げについて
○支援策について

3 足摺テルメについて
○指定管理者の撤退について
○修繕費及び納付金の減免措置
○これからの運営について
○資産価値

1 介護保険制度について
○令和６年度の介護報酬改定について
○訪問介護の基本報酬引下げについて
○地域包括支援センターについて
○介護保険料について
○ごみ出し支援について

2 今ノ山風力発電計画について
○経済産業省の勧告について
○土佐清水市再生可能エネルギー導入目標等計画について
○水源涵養保安林について
○今ノ山周辺地域の水道施設について
○今ノ山の風力発電計画が地域環境に及ぼす影響について
○国有林許認可について

1 教育行政に関わって
○教育方針について
○教員の長時間労働（多忙化）について

・「給特条例」についての認識
○市長と教育委員会との関係について

・教育行政の独立

2 南海トラフ地震の対策について
○南海トラフ地震

・想定される被害と対策
○住宅の耐震化

・補助金の加算、増額
○水の確保

・給水体制、井戸の活用
○道路の整備
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和６年土佐清水市議会定例会３月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 南海トラフ地震に備えて
○自主防災組織について
○災害対応用備品購入について
○木造住宅耐震改修について
○老朽住宅除却事業について
○南海トラフ地震に備えての見解

2 財政と市内経済の活性化について
○長期財政見通しについて
○実質公債費比率の推移について
○収支状況の推移について
○経済の活性化及び発展策について

3 下ノ加江・幡陽小学校の休校について
○校舎及び用具等の利活用・保管について
○学校施設等の維持管理について

4 教育の魅力化について
○教育の魅力化推進事業の内容について

5 学校給食費の無償化について
○対象となる生徒数や給食への影響等について
○給食費を無償とすることへの意気込み

6 奨学資金制度の拡充について
○奨学資金の利用実績等について
○奨学資金の返済支援制度等について
○奨学資金制度を拡充しての意気込み

7 土佐清水市の市史編さんについて
○編さんはいつ完了するのか
○事業の開始から完了までの経緯を
○関わった知識人やその研究状況について
○広報活動や市史を寄贈する機関等について
○利活用や内容の解説等の計画について
○発刊に当たっての所見や活用について
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和６年土佐清水市議会定例会３月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 高知県人口減少対策総合交付金について
○本市の人口減の状況について
〇交付金の概要について
〇これからの取組について
○この交付金をどう生かしていくか

2 高知県中山間地域対策事業について
○どのような事業があるか
○本市が実施している事業について
○今後の計画について

3 ヘルスケアモビリティについて
○概要について
○本市の状況について
○渭南病院の取組について

1 令和６年能登半島地震への対応と南海トラフ地震対策について
○能登半島地震発生から現在までの本市の支援状況を聞く
○地震対策での耐震化。現在までの耐震化工事の実績は
○本市の避難場所はどこに、何箇所あるか、またその周知をどのように行っているか
○本市の自主防災組織の組織率は
○主な活動や要望、課題はどのようなものがあるか
○市の備蓄品の数・保管場所を聞く。災害時の飲料水の確保は
○災害時の情報通信手段について聞く
○光ファイバー未整備地域でのスターリンクの利用はどうか
○災害に対する訓練について
○南海トラフ地震対策についての市長の思い、考えを聞く

2 市長の公約について
○市長のマニフェスト３つの重要政策、即実行５か条の詳細を提示・共有する必要があると

思うが考えを聞く
○政策等の見える化が必要ではないか
○「オール清水」の達成について、市長の考えを聞く
○令和６年度当初予算のポイントについて
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和６年土佐清水市議会定例会３月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 県との連携について
○人口減少対策について
○高知県元気な未来創造戦略について
○高知県中山間地域再興ビジョンについて

2 運転免許証自主返納支援について
○現状について
○今後の支援について

3 高齢者集いの場応援事業について
○現状と実績について
○今後の支援について

1 南海トラフ地震に備えて
○耐震改修工事、老朽住宅除却、ブロック塀撤去・改修、家具転倒防止対策の令和５年度の

最終見込み件数及び令和６年度の目標件数は
○本市の耐震化率及び未耐震の件数は
○耐震化率をいつまでに、何パーセントにするという目標設定はあるか
○本市の耐震改修工事の補助金の額は
○本市でのここ数年の耐震改修工事の平均額は
○南海トラフ地震に備えて市長の所見は

2 ふるさと納税について
○令和５年度の最終見込み額と令和６年度の目標額は
○ポータルサイトの運営支援業務の委託業者は決まったのか
○６億円を目指してどう取り組んでいくのか

3 あしずりまつりについて
○あしずりまつりのここ数年の動員客数は
○本市での消費額を上げるためにどういう取組をしているか
○花火大会だけではなく、あしずり踊りや他のイベントは
○花火大会当日だけではなく、前後に連泊したくなるような施策を検討しているか
○あしずりまつりに対しての市長の所見は

4 中央町火災跡地について
○アンケート収集後の今後の進め方について
○どのような意見があったか
○避難タワーの設置は可能か
○多目的広場にして野外ステージの設置は可能か、市長の所見は
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和６年土佐清水市議会定例会３月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 南海トラフ地震対策
○災害時に主となる部署について
○防災を担う市職員の人材育成について
○耐震改修工事や老朽住宅除却の補助金について
○本市の事業継続計画（ＢＣＰ）について
○水道施設の老朽化対策について

2 災害時の消防署の役割について
○消防職員の定数について
○消防署の初動体制について
○ドローン活用について

3 水道料金の改定について
○水道料金２０％の値上がりについて

4 ドッグラン設置について
○ドッグランの利用について

5 高知県漁業調整規則について
○水産動植物の採捕について

6 海業振興について
○本市における海業振興について
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